

Soy Lorena Egurza de Ingeniería Química Industrial y he realizado mi erasmus el primer cuatrimestre del curso 2020-2021 Thessaloniki (Salónica). En cuanto a mi experiencia, desgraciadamente la he realizado en época de COVID-19, pero puedo asegurar que aun así la he podido disfrutar muchísimo ya que este país se encontraba bastante bien al principio. En cuanto a la ciudad, es la segunda más grande de Grecia y aunque al principio te parezca algo caótica ya que se encuentra en obras por la incorporación del metro, tiene barrios bastante ruinosos y los ciudadanos se encuentran en un desacuerdo continuo con el gobierno, en unas pocas semanas veras que eso no es nada con todo lo que tiene para disfrutar y te encantará.

Universidad

En mi caso, mi universidad fue Aristotle University of Thessaloniki que se encuentra a 5-10 min del centro y también había otra a la que también iban otros estudiantes que es la International Hellenic University pero esta se encuentra a las afueras bastante lejos (dos autobuses y más o menos 1h de camino). En cuanto a las clases, todas fueron online debido al COVID-19 y dado que por lo general eran en griego, me agrupaban con otros erasmus para darnos clases aparte y realizar trabajos. Aun así es verdad que una la tuve presencial al principio y esta la daban en inglés con el resto de mis compañeros griegos con los que después realicé trabajos grupales y presentaciones. Pero vamos, por las asignaturas no te agobies porque tanto los compañeros como los profesores son muy agradables y comprensibles.

Eso sí, en cuanto llegues busca los correos electrónicos de todos tus profesores para saber los horarios y los días de tus asignaturas, porque en internet no se encuentran disponibles para nosotros y la facultad de ingeniería tiene varios edificios y es difícil encontrar las clases.

Por otro lado, al lado de nuestra facultad se encuentra el comedor donde te darán el desayuno, comida y cena todos los días (fines de semana incluidos) gratuitamente. La verdad que el menú era bastante variado y se encontraba en internet. Nosotros este año por la pandemia no lo podíamos comer allí y solo nos lo ponían para llevar, pero espero que tengas la suerte de poder utilizar el comedor porque tenía muy buena pinta.

Alojamiento

Para mi estancia, estuve en un piso en el centro y la verdad que creo que es lo mejor que he hecho ya que todo te queda muy a mano (tiendas, bares, el puerto, la universidad como mucho a 15mins andando...). Aun así, hay una residencia en el centro que no la recomiendo (estuvo una amiga pero se cambió a piso) y cerca de las universidades esta lo que llamamos el Basement o Dimitrios, que son como dos edificios en los que se alquilan habitaciones a gente erasmus. Lo bueno de estos pisos es que tienen un local con sofás, billar y demás en los que podrás quedar con el resto de la gente y que el dueño de todo esto (Dimitrios) siempre tiene todo lo que necesitas para dejarte (bicis, tiendas de campaña, cosas para la casa...), pero lo malo que se queda más alejado del centro.

Los precios de los pisos por el centro rondan los 250-300 euros/mes con todo incluido (wifi también), a no ser que te vayas a la plaza principal Aristotle Square en la que ya suben a 400. También podrás encontrar pisos aún más baratos si te alejas del centro, pero no te lo recomiendo a no ser que vayas a utilizar bici o quieras depender del transporte. En el caso de

que te vayas a los edificios de Dimitrios el precio normalmente son unos 250 y los gastos te los pasa aparte tras unos meses.

En cuanto a buscar compañeros de piso ni te preocupes, metete en la página erasmusus con tu destino y año en el que vas y encontrarás el resto de gente de España con la que coincidirás allí y podréis crear un grupo de WhatsApp para hablar y conoceros. Para buscar pisos utiliza el Facebook, porque normalmente en Grecia es lo que más se utiliza para hacer publicaciones y hablar con la gente.

Comida

Aunque la comida de la universidad este buena y te salga muy económica, prueba a comer en sitios típicos de allí, ya que además de tener comida muy rica te sorprenderás de lo barato que puede llegar a ser, porque muchas veces te saldrá más barato comer fuera que comprar en el supermercados y cocinar en casa.

En cuanto a las compras, hay supers muy baratos (Discount Market, Bazar...) pero el caso de ir a comprar verdura, fruta, carne o pescado te recomiendo ir al Kapanni (el mercado), que se encuentra en el Aristotle square y podrás regatear todo tipo de productos frescos a precios mucho menores que los del supermercados. Ahora ya la bebida... la verdad que no es muy barata es difícil encontrar una botella que valga menos de 10 euros, pero bueno las cervezas están bien de precio.

Vida nocturna

La verdad que de esto no he podido disfrutar al máximo, pero sí que es verdad que los griegos que he conocido me han dicho que Salonica debe de ser una ciudad en la que todos los días se sale ya que todos los días tienes a donde ir ya sea un club, en el puerto o hasta en Agias Sofía (una plaza del centro) donde se reúnen todos para pasar la noche con música y beber (en Grecia está permitido beber en la calle). Además, también realizan fiestas en la universidad todos los viernes y sábados y van cambiando las facultades normalmente esta música suele ser tecno pero si le hablas al Dj te pondrá lo que quieras.

Excursiones y viajes

Lo primero que tiene que hacer es acerté la tarjeta de la ESN y seguirlos en Facebook ya que además de tener descuentos (Ryanair facturar maletas gratis, billetes de buses y trenes a mitad de precio) con esa tarjeta, organizan planes que están muy bien, tanto viajes como excursiones para conocer la ciudad, probar comidas típicas, conocer clubs de allí.

Aun así debes organizar viajes con el resto de los compañeros ya que los vuelos desde allí salen bastante baratos a muchos lugares y sino alquilar coches (chalkidiki cars el más barato) y conocer los alrededores (Metora, Las Termas de Edessa, Halkidiki, El Monte Olympo...) porque te fliparan.

Bueno y aunque me dejo mil cosas para contar creo que con esto una idea te puedes hacer, aun así cualquier duda que tengas escríbeme sin problema, porque estaré encantada en ayudarte.

loreenaegurza@gmail.com

